

undefined - jeudi 15 juin 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le label “Accueil vélo” pour le camping des Chapelains



Carole Marcel, de l'office de tourisme Cœur de Drôme, a remis le label aux propriétaires, Alice et Jean-Michel Pluinage.

Premier dans la vallée de la Drôme, le camping Les Chapelains, à Saillans, a reçu le label “Accueil vélo” à l’issue d’un audit mené par Carole Marcel, conseillère en séjour et référente qualité à l’office de tourisme Cœur de Drôme. C’est elle qui a remis le label à Alice et Jean-Michel Pluinage, propriétaires du camping.

Ce label permet d’identifier les établissements offrant un accueil et des services appropriés aux cyclotouristes.

La vallée de la Drôme offre également aux amateurs de VTT une grande variété de parcours, allant de la plaine à la montagne. Le Pays de Saillans est couvert par 500 km de sentiers VTT de randonnée et offre également quatre parcours de VTT. Cinq parcours VTT à assistance électrique (VAE) sont tracés. Pour les plus sportifs, Saillans est traversé par deux grands itinéraires VTT : les Chemins du soleil et la Grande Traversée du Vercors.